
市环保局大力整治危险废物
保障环境安全

信阳消息（贺星磊）为积极
贯彻落实国家《“十二五”危险废
物污染防治规划》（以下简称《规
划》）， 加强全市危险废物管理，

保障环境安全， 按照国家环保
部关于开展危险废物专项整
治的工作要求

,

信阳市环保局制
订印发《关于开展危险废物专项
整治实施方案》，定于

2013

年
4

月
~2014

年
4

月开展为期一年
的危险废物专项整治工作。

根据方案要求，在整治行动
开展期间，全市各县（区）、管理
区（开发区）要建成投运一批危
险废物焚烧、 填埋集中处置设
施，淘汰一批落后的危险废物利
用处置设施，吊销一批不符合要
求的危险废物经营许可证，从严
查处一批危险废物非法转移行
为。 此外，市县（区）两级环保部

门将在全市范围内开展危险废
物大排查，摸清重点行业危险废
物底数，督促铬渣、废印刷电路
板等重点危险废物得到有效
处理，最终实现“两升两降”，

即危险废物规范化管理抽查
合格率和危险废物经营单位实
际利用处置量明显上升，危险废
物非法转移倾倒现象和重点地
区电子废物的非法来源明显下
降。

为确保整治行动顺利进行，

方案明确要求， 要加强部门协
作、加强信息公开，以及加强社
会监督，充分利用

12369

环保举
报热线，鼓励群众发现举报各类
危险废物违法违规处置行为，并
通过发布政府、企业信息引导全
社会对危险废物违法行为加强
监督。
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市人大将针对南湾水库实施专题询问
信阳消息（记者杨长喜）

6

月
4

日，市人大将就《河南省信阳南湾水
库饮用水源保护条例》实施情况进
行专题询问。 这也是市四届人大成
立以来首次实施专题询问。

市环保局、市综合执法局、市水
利局、市农业局、市林业局、河区
人民政府、 南湾湖风景管理区、

鸡公山管理区、南湾水库管理局
9

家单位将参加询问。 询问内容包
括《条例》实施以来南湾水库水质的

动态监测数据， 保护区内河道采沙
对水质的影响及采取的措施， 保护
区内化肥农药对水质的污染等问
题。

市人大常委会主任、 有关副主
任、秘书长，市人大常委会研究室、

法工委、财经工委、农工委、选工委、

城建环保工委、预算工委、民侨外工
委、 河区人大常委会主要负责同
志，市人大代表赵君峰、李铁朋、阮
中杰及部分市民代表将出席专题询

问会。在专题询问会上，与会的市
人大常委会组成人员、市人大代
表将现场随机就有关工作进行询
问。

据了解， 专题询问会是人大常
委会依法开展监督工作的一种重要
方式，比一般意义上的询问更尖锐、

更严肃、更具体、更实在、更有针对
性。 市人大上次召开专题询问会是
在

2010

年我市实施“菜篮子”工程
建设时开展的。
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月
31

日，信阳市统计学会第二次代表大会暨统计调
查科研成果表彰大会在信阳宾馆大会议厅举行，平桥区统
计局等

12

个单位和王为等
22

人予以表彰。 此次会议还选
举产生了新一届市统计学会理事会和领导集体。 图为颁奖
现场。 见习记者李贝贝摄
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昨日上午，

2013

中国旅游小
姐全球大赛信阳
赛区启动仪式举
行。 据悉，本次大
赛河南赛区共设
郑州、豫北、豫西、

豫南、平顶山等五
个分赛区，分赛区
推荐优秀选手参
与省级赛区，进而
推荐参加国家级
赛区以及全球总
决赛。图为信阳赛
区启动仪式现场。

见习记者
刘方摄

工业城迎宾大道恢复通车
历时将近一年

信阳消息（记者杨长喜）

5

月底，信阳工业城迎宾大道在
封桥将近一年之后， 终于恢复
通车。

信阳工业城迎宾大道（原
312

国道）是我市的主要道路之
一， 是我市东西方向的交通要
道。 虽然

312

国道改线，但该条
道路的车流量依然非常大。

2012

年
7

月， 该条道路同合车
轮段的一座桥被发现出现问
题，多根桥梁断裂，四角桥墩均

出现裂缝。 发现问题之后，该座
桥被封闭， 过往车辆不得不绕
行。 该座桥出现问题之后，由于
种种原因， 有关方面一直未能
开始修复桥梁， 过往司机对此
意见非常大。

2012

年年底， 信阳工业城
方面终于正式开始了该座桥梁
的施工。 工程原定于今年

3

月
底完工，但由于种种原因，直到
今年

5

月底，该座桥梁的工程才
全部完工并恢复通车。

信阳市住房公积金管理中心
“六一”看望慰问残疾儿童

信阳消息（记者李珊玲）

日前， 信阳市住房公积金管理
中心党委及工会， 在六一国际
儿童节来临之际，带着

5000

余元
的奶粉、尿布、文具等生活用品，来
到信阳市儿童福利院看望慰问
孤残儿童，带去节日的问候。

慰问活动中， 中心系统的
同志们参观了普护室、特护室。

在福利院内， 参观儿童福利院
学习区、生活区、活动区等过程

中， 孩子们天真的笑容打动了
在场的每个人。 中心党委书记、

主任付兵同志表示， 儿童是祖
国的未来， 不论是孤疾儿童还
是普通孩子， 他们都应该享受
到同样的关爱和拥有同样健康的
生长环境，信阳市住房公积金管理
中心的同志将会一如既往地关
心和关注福利院儿童的成长，

以自己的绵薄之力， 为福利院
的儿童尽自己的一份爱心。

人人参与城市管理 携手共建美好家园

市城管执法局组织开展网友走进城管执法观摩活动
信阳消息（记者黄慧通讯员王家

林）日前，市城管执法局联合某网站论坛
组织

17

名网友赴该局下属行政执法支
队开展“网友走进城管执法观摩”活动，

让网友代表亲临城市管理现场， 观摩执
法的全过程， 以增进了解， 共建宜居信
阳。

观摩活动重点选择了网友比较关注
的河南路、中山北路、虎头山路口等

13

条道路的市容环境秩序管理， 就菜市场
口外溢、马路市场、西瓜车占道等城市管
理难点、热点进行近距离全程观摩。众网
友认真看、仔细听，用镜头记录下了城
市管理工作的点点滴滴，他们纷纷表
示， 信阳城管始终坚持文明执法是有
目共睹的。 结合城市管理易反弹的实
际，观摩后特别能理解城市管理工作
的难和累，管好城市不仅需要人们的
理解，还需要每位市民有遵章爱家的
意识，下一步，他们将借助论坛发言，

呼吁更多的人支持参与城市管理， 共建
美好城市。
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图为市城市综合执法局的工作人员在河南路农科所菜市
场附近对占道经营的摊贩进行治理。

见习记者周亚涛摄

规范行政行为提高服务水平
全市人社系统积极开展依法行政示范单位创建活动

信阳消息（梅建新）近年来，全
市各级人社部门以邓小平理论和
“三个代表”重要思想为指导，深入
贯彻落实科学发展观，着力规范行
政行为，切实提高依法行政水平，努
力加强服务型行政执法建设，着力

为全市人力资源社会保障事业健康
持续发展创造良好的法治环境。

为进一步加强依法行政能力建
设，全力打造“民生为本，人才优先”

的服务理念，从
2013

年始，全市人
社系统按照“合法行政、合理行政、

程序正当、高效便民、诚实守信、权
责统一”的要求，大力开展依法行政
示范单位创建活动， 通过发挥示范
单位的典型引路和示范带动作用，

促进全系统依法行政工作全面健康
发展。


